

MENSAJE DE DIOS A LORENA PARA TODA LA HUMANIDAD, 24 DE SEPTIEMBRE DEL 2022

Antes de que Yo desate Mi Brazo con TODA Su Fuerza, CONTRA EL Planeta Tierra, quiero INVITAR a TODA PERSONA a que siga Mis Indicaciones y Mis Instrucciones que Yo daré en este Mensaje porque quiero que TODA PERSONA, sea SALVA y llegue a Retornar a Mi Casa de donde proviene, de donde salió y de donde es.

Yo espero que Mis hijos regresen a Mi al paso de vivir en la Tierra por un corto tiempo, pero muchos se pierden en el Mundo por la Falta de Amor hacia Mí, porque el Mundo los absorbe y los ciega los llena de ideologías y preocupaciones falsas, que son solo Mundanas y que NO llevan al hombre a la Verdad.

Yo Soy la Verdad, el Alfa y la Omega y me manifiesto a Mis Hijos por medio de muchas Señales, ya sean de cualquier tipo.

Para empezar, Mi Amor se Plasma en la Naturaleza y ahí esta el Reflejo de Mi Amor hacia el Hombre, Yo cree el Universo con solo pensarlo y lo hice para que el hombre disfrute de él, de todo lo que implica ser hombre.

Yo cree al hombre con el fin último de que viviera en Mi Divina Voluntad alumbrando como un Sol todo lo creado, pero las criaturas se empeñan en hacer su voluntad y esto rompe los esquemas y pautas que Yo había hecho válidas para el hombre y crean caos en el Universo, porque a toda Acción corresponde una Reacción y así se fusiona en un acto humano y débil el Pecado que trae consecuencias a Nivel Universal.

La Humanidad esta Ciega, camina en las Tinieblas y NO ve las consecuencias de sus Actos de sus Pecados, pero Yo Sí, y son Fatales, pero el Mundo camina a la perdición en estos días y va corriendo cada día en el Pecado sin tener Conciencia de que, cayendo en este, se pierde TODA Amistad y Comunión Conmigo y se ROMPE la UNIÓN que había entre el Espíritu Santo y la Persona.

Por ello, los invito a RECAPACITAR a TODOS los Actos y Acciones, para que lleven una Vida Digna y Fructífera y sean Luz en las tinieblas, pero para que esto suceda, se debe tener Conciencia de que se está mal, pero en estos Últimos Tiempos, **la Soberbia enceguece al hombre, crea una venda en sus Sentidos y lo llevan a creer que NO existe nada malo en sus Actos y por consecuencia que no esta en Pecado**, pero para poder reconocer que se vive en Pecado y Denunciarlo y Corregirlo se debe recurrir a la Iluminación del Espíritu Santo hay Conciencias Laxas que no se dan cuenta de que se vive en el Pecado, por ello es **IMPORTANTE DERRIBAR LAS MURALLAS DE LA SOBERBIA Y EL EGOISMO, que enceguecen al hombre y lo hacen incapaz de mirar la Viga que hay en sus ojos.**

Por ello, Mi Primera Recomendación es que en un Acto de Humildad pidan que el Espíritu Santo los Ilumine y los haga ver su Conciencia tal y como es, para poder mirar su verdadero yo y conocer a ciencia cierta, TODOS sus Pecados y Carencias.

Para poder pedir la Infusión del Espíritu Santo hay que ponerse en una actitud de Disponibilidad y Humildad, ¿y un Corazón Soberbio, como puede lograr esto? Es IMPOSIBLE!!!

Es por ello que ustedes deben recurrir a la Oración de Intercesión por sus hermanos que viven cegados en la Soberbia y el Pecado, para que esta Oración, toque las fibras más íntimas de sus

Corazones y la venda de sus ojos caiga, por ello es IMPORTANTE la Oración de Intercesión por los Pobres Pecadores ustedes le deben allanar el Camino a Mi Hijo, para que se lleve a cabo el Reino de la Divina Voluntad aquí en la Tierra, la Era del Tercer Fiat, sigan Mis Instrucciones.

En Primer lugar, hagan Oración de Intercesión por sus hermanos que viven en Pecado para que puedan despertar y reconocer sus pecados, de lo contrario sería muy difícil su Salvación, el Mundo Vive Inmerso en el trajín cotidiano y no se dan cuenta de que se esta desmoronando en pedazos, las Señales son contundentes, la Fuerza de la Naturaleza a aumentado considerablemente y esta provoca diversos Desastres Naturales en TODO el Mundo, sin embargo la Humanidad sigue sumergida en una realidad falsa, espejismos que son el reflejo de sus Padecimientos Espirituales, ya que siguen aferrados a este Mundo sin darse cuenta del Mundo Espiritual.

Hijos míos ustedes que están despiertos, despierten con la Oración de Intercesión a sus demás hermanos antes de que sea demasiado tarde, el Terremoto para México está MUY PROXIMO, necesito Purificar a Mi Amado México al igual que a Colombia, Recen para que el mayor número de Almas pueda ser Salvo, **ahora les pido MUCHA ORACIÓN DE INTERCESIÓN por sus hermanos, es la Primera indicación.**

La Segunda, son sus Preparaciones Individuales, Espirituales y Materiales, ya que queda MUY POCO TIEMPO, únanse en Oraciones y Cenáculos en sus Casas con Amigos o Familiares y Oren a TODA HORA, **PIDIENDO SE AMINOREN LOS ACONTECIMIENTOS, ya que estos por el Pecado de TODA la Humanidad vendrán MUY FUERTES.**

Sin embargo, si ustedes Me Piden **PIEDAD Y CLEMENCIA**, Yo les responderé porque SIEMPRE ESTOY ABIERTO A RECIBIR LAS ORACIONES DE MI PUEBLO, **por ello la Segunda Indicación es la Preparación Espiritual y Material.**

La Tercera Indicación, Es hacer Cenáculos de Oración PIDIENDO PIEDAD Y CLEMENCIA PARA ASÍ AMINORAR LOS CASTIGOS.

La Cuarta y Ultima Indicación, antes de que se desate Mi Justa Ira con todo Rigor , es que los que NO lo hayan hecho Suban al Arca de la Salvación de estos Últimos Tiempos Consagrándose al Inmaculado Corazón de María, esta Cuarta Indicación , necesito que la pongan en practica INMEDIATAMENTE, ya que el Tiempo apremia, estas son **MIS ÚLTIMAS INDICACIONES**, antes de que TODO se desate, pónganlas en practica INMEDIATAMENTE, YO EL ALFA Y LA OMEGA DESATARÉ MI IRA MUY PRONTO ASÍ QUE NO HAGAN CASO OMISO A ESTE MENSAJE, ES DE VITAL IMPORTANCIA, LOS LLAMO A LA CONVERSIÓN Y AL ARREPENTIMIENTO CON UN CORAZÓN CONTRITO Y HUMILLADO, **YA NO PIERDAN TIEMPO EN EL MUNDO Y PREPARENSE PARA ENFRENTAR LA TRIBULACIÓN AGARRADOS DE MI PODEROSA MANO, UNANSE COMO HERMANOS EN ORACIÓN CONTINUA DE DÍA Y DE NOCHE, QUE NO DESCANSEN SUS ESPÍRITUS, OREN SIN CESAR!!!**

YO EL ALFA Y LA OMEGA LOS INVITO A SEGUIR ESTAS INDICACIONES AL PIE DE LA LETRA.

PUEBLO DE DIOS, ME DESPIDO CON LA PLENA CONFIANZA DE QUE LLEVARAN A CABO LO ANTES DICHO, ME DESPIDO INVITANDOLOS A LEER EL SALMO 136, QUE HABLA DE MI AMOR, EL AMOR QUE TENGO POR TODA LA HUMANIDAD.

ME DESPIDO SU AMADO PADRE YAHVE